

DGB Region Mittelfranken · Kornmarkt 5–7 · 90402 Nürnberg

An alle KV/SV und Geschäftsführer*innen der
Mitgliedsgewerkschaften in
Mittelfranken

**Mehr Schutz und mehr Respekt vor betrieblichen Mitbestimmungsrechten
bei SIEMENS Energy Erlangen**

im Zuge der fristlosen Kündigung der Betriebsrätin Isabella Paape

3. Dezember 2025

Kontaktperson:

Stephan Doll
Regionsgeschäftsführer

Deutscher Gewerkschaftsbund
Region Mittelfranken
Kornmarkt 5–7
90402 Nürnberg
Telefon: 0911 248458-6

stephan.doll@dgb.de
mittelfranken.dgb.de

**Wir erklären unsere Solidarität mit unseren IG Metall Mitgliedern und den
Beschäftigten bei SIEMENS Energy Erlangen, die sich für eine starke und
wirksame betriebliche Mitbestimmung einsetzen.**

Wir stehen gemeinsam dafür ein, dass demokratisch gewählte Interessenvertretungen ihre Aufgaben frei von Druck, Einflussnahme oder Behinderungen wahrnehmen können. Dieses Recht besteht für jedes Betriebsratsmitglied.

Betriebliche Mitbestimmung ist ein unverzichtbarer Bestandteil einer funktionierenden Arbeitswelt und wurde von Gewerkschaften hart erkämpft. Sie schützt Beschäftigte, schafft Transparenz und sorgt für faire Entscheidungen im Betrieb. Die fristlose Kündigung der Betriebsrätin Isabella Paape befindet sich aktuell in Aufklärung und sorgt für mehr Fragen als Antworten. Unserer Kenntnis nach wurden wichtige Mitbestimmungsprozesse nicht korrekt umgesetzt.

Wir fordern:

- Die fristlose Kündigung von Isabella Paape muss unverzüglich zurückgenommen werden.
- Die gesetzlichen Vorgaben sind einzuhalten.
- Mitbestimmungsrechte sind zu respektieren.
- Ein ordnungsgemäßer, wertschätzender Umgang mit den Mitgliedern der betrieblichen Interessenvertretungen muss sichergestellt werden.

Wir als Gewerkschaft bleiben unserer zentralen Aufgabe verpflichtet: dem Schutz der Mitbestimmung, der Stärkung der demokratischen Strukturen im Betrieb und der Verteidigung der Rechte unserer Mitglieder und der Beschäftigten bei SIEMENS Energy in Erlangen.

Für Rückfragen und Solidaritätsbekundungen bitte an Nick Heindl, 1. Bevollmächtigter IG Metall Erlangen wenden: Nick.heindl@igmetall.de

Mit freundlichem Gruß



Stephan Doll